



Geschäftsführerin Petra Michalczak-Hülsmann | T 02521 85050 | [www.gfw-wafde](http://www.gfw-wafde.de)

Presseinformation

Die E-Rechnung kommt

Großes Interesse an Online-Meetings der gfw am 9. Und 29. Oktober

Ein Renner im Angebot der kommunalen Gesellschaft für Wirtschaftsförderung im Kreis Warendorf (gfw) ist das Thema E-Rechnungspflicht. Nach der Auftaktveranstaltung am Mittwoch (9. Oktober) 11.30 bis 12 Uhr online gibt es eine zweite Online-Runde am Dienstag, 29. Oktober von 12.30 bis 14 Uhr. Schon jetzt haben sich 120 Interessenten angemeldet. Es geht um Hintergründe, Pflichten und Chancen der E-Rechnungspflicht für den Geschäftsverkehr zwischen Unternehmen ab 2025. Fachreferent ist Christian Goede-Diedering von der Datev eG.

Gemäß der Richtlinie zur Einführung der E-Rechnungspflicht (EU-Richtlinie 2014/55/EU) in Deutschland wird ab dem 1. Januar 2025 die Nutzung elektronischer Rechnungen im B2B-Bereich schrittweise verpflichtend. Das Online-Meeting der gfw ist kostenfrei und wird gemeinsam mit der Industrie- und Handelskammer Nord-Westfalen und den Wirtschaftsförderungen der Kreis Borken, Coesfeld und Steinfurt veranstaltet.

Anmeldung unter: <https://gfw-waf.de/veranstaltungen/die-e-rechnung-kommt/>

7. Oktober 2024